



## 夏に蓄えた力を糧に さらなる成長を！！

夏休み後半は金足農業野球部の大活躍に大人も子どもも元気をもらった日々。さて、24日から授業が再開しました。子どもたちには、7月20日の夏休み前集会で、「どんなことでもいいから、何か一つだけ“やりとげた”ということを経験できる夏休みにしよう」と、お話したのですが、口で言うほど簡単なことではなかったと思います。それでも、いろいろな思い出話やチャレンジした満足感あふれる子どもたちの笑顔が溢れ、それぞれに充実した休みを過ごしたことが感じられました。この夏に蓄えた力はこれからの成長の大切な糧になることなのでしょう。また、大きな事故やけがもなく、安全に過ごすことができたのは、ご家族の皆様や地域の皆様のおかげです。ありがとうございました。残暑厳しい日は、まだ続きそうですが、秋の足音が確実に近づいています。実りの秋に向かって、様々な体験を力に変えて、今後もさらにたくましく成長してほしいものです。ご家族の皆様や地域の皆様のお力添えをどうかよろしくお願いいたします。

(裏面及び「かたくり」No.13で各種大会等での子どもたちの活躍をご紹介します)

### 8月24日 夏休み明け集会～代表児童の作文発表～

【2年 S. さん】

ぼくは、夏休み前に算数の勉強をがんばりました。とくにがんばったのは「水のかさ」の勉強です。デシリットルやリットル、ミリリットルなどの単位が出てきて、「どの単位を使うのかな」と考えるのが楽しかったです。夏休み中も算数の勉強をがんばりました。「夏休みのドリル」や「すくすくノート」で1年生や2年生の復習をしました。夏休み明けも算数があります。どんな勉強をするのかとてもたのしみです。

【6年 M. さん】



僕が夏休みにがんばったことは2つあります。1つ目は野球です。6年生になってから初めての全県大会(\*)がありました。緊張したけど、がんばってプレーしました。守っているとき絶対にエラーしないようにがんばりました。打つときは進塁打になるように打ちました。結果は1対2で負けてしまったけど、全力でプレーできてよかったです。2つ目は勉強です。ぼくは算数が苦手です。だから、ドリルや一人勉強では文章問題を間違えないように丁寧に考えました。分数や小数の問題では、数直線図の書き方に少し自信をもてるようになりました。単位の書き忘れや書き間違いにも気をつけました。社会では人物

の名前をしっかりと覚えられるようにがんばりました。生活面では、早寝早起きをしっかりとしてラジオ体操は毎日行きました。ゲームではあまり遊ばずに外でボールで遊んだり、お母さんの畑の手伝いをしたりしました。(中略) 小学校生活もあと半年くらいなので、悔いのないようにがんばっていきたいです。

\* 全県大会～8月上旬に行われた「第35回読売全県さわやか選抜野球大会」に出場して頑張りました。



～夏休み中のイベントより（新聞に掲載された本校児童の活動の一部をご紹介します）～



7月29日秋田魁新報に掲載された記事の一部。仙北市内の小学校の4年生が秋田市・大仙市の小学生と交流しながら、玉川ダムの歴史や役割について学習しました。本校4年生も貴重な体験をさせていただきました。



8月23日秋田魁新報に掲載された記事。劇団「わらび座」と連携して、今年初めて行われた仙北市教育委員会事業「子ども演劇体験講座(演劇キャンプ)」に、6年生のS.さんが参加しました。浜田謹吾を題材にしたミュージカルの脚本で演技指導をつけ、表現力やコミュニケーション力を磨くことをめざしました。27日朝刊「北斗星」では、参加した子どもたちが門脇市長に「来年も続けてほしい」と直談判したとのこと。学校だけでは得られない貴重な体験は、子どもたちの心に「自分を表現しよう」とする火を灯したようです。

地元児童も舞台で成長

仙北市 本年度か

第60回全県児童生徒席書大会大曲仙北大会 ～毛筆の部の「金賞」おめでとう～

- ◇ 毛筆の「半紙」「条幅」の金賞作品は、28日正午まで大曲のイーストモールに展示中です。是非ご鑑賞ください。校内では、学習発表会の機会に全員の作品を展示する予定です。
- ◇ なめらかな運筆で正しく文字を書く力は、全ての学習の基礎となります。日常の自分の文字を見直す機会として、全校で取り組みました。1年・2年の「硬筆の部」でも、金賞受賞者が26人いました。イーストモールの作品展示会では、硬筆の金賞は展示されませんが、学習発表会の機会に是非お子さんの作品をご覧ください。

- 【半紙の部】 3年 N.さん S.さん H.さん K.さん E.さん H.さん  
 4年 T.さん S.さん Y.さん K.さん  
 5年 S.さん K.さん K.さん I.さん  
 6年 Y.さん  
 【条幅の部】 3年 S.さん 4年 Y.さん

心をあわせた素敵な演奏に『優秀賞』及び『クリスタルサウンド賞』

8月5日の「第26回小学校バンドフェスティバル」では、『優秀賞』及び『クリスタルサウンド賞』をいただきました。演奏曲は♪Paradise Has No Border♪ 講評では、素直な奏法でまっすぐなよい音が出ていることやソロ演奏が上手だったこと、元気で楽しい合奏だった等の評価をいただきました。これを励みに、レパートリーを増やし、また素敵な演奏を聞かせることを楽しみにしています！



WRO JAPAN 2018

くりっこサイエンスクラブのメンバーの6人は、8月6日大曲交流センターで行われた「WRO JAPAN 2018 秋田県大会」に参加しました。ブロック型ロボットを使ってのプログラミング大会です。決められたコースを正確に速く走行できるよう工夫して取り組みました。昨年以上にスピード感のある動きにすることができました。

